

### *Mi Erasmus en Turín:*

Turín (Torino, en Italiano) es una ciudad situada al noroeste de Italia, capital de la región del Piemonte. Vecina a Suiza y Francia, países de los cuales hereda bastante tradición y costumbres, es la cuarta ciudad más grande del país y fue capital de este a mitad del siglo XIX hasta la unificación de Italia.

Es una ciudad que tiene mucho que ofrecer, sobretodo culturalmente, ya que cuenta con infinidad de museos de todo tipo, desde el museo Egipcio (el 2º más importante del mundo), el Museo Nacional del Cine, o el Museo Nacional del Automóvil, hasta museos de la fruta, de antropología, jardines botánicos o palacios de época que no tienen nada que envidiar al estado que tenían originalmente.

El clima es un tanto lluvioso, el invierno un tanto duro en cuanto al frío y el verano es húmedo pero no demasiado caluroso.

Una vez hecha la introducción, pasemos a otros aspectos, tales como el nivel de vida que existe allí, que de por sí es un tanto caro (de media un estudiante puede gastar entre 600€ - 800€, dependiendo del tipo de alojamiento que encuentre).

Los restaurantes y cafeterías de la ciudad son de lo mejor que existe en toda Italia. Elegantes, exclusivos, pero con una cocina de muy alta calidad (obvio en lo relativo a pasta y pizza).

El transporte dentro de la ciudad: existen varios medios para moverse, aunque yo recomiendo pagar la cuota de unas bicis de alquiler llamadas TObike, que cuestan 25€ y tienes para todo el año. En invierno o días lluviosos quizás es mejor usar el servicio de la GTT, aunque hay que estar pendiente de los retrasos (que suelen tener bastante) y las posibles huelgas que realicen.

La Universidad: en el caso de las ingenierías existe el Politecnico di Torino (PoliTo), de agraciada fama en Italia y Europa, y con un alto nivel de exigencia al estudiante, aunque es cierto que para estudiantes de movilidad todo está muy bien organizado para realizar todos los trámites

pertinentes al llegar y salir de la ciudad. Para el resto de carreras existe la Università degli studi di Torino (Unito), con otro campus a parte.

Los torineses suelen acoger bien a los estudiantes de movilidad, y existen muchos sitios a los que ir por cuenta de cada uno, o bien mediante organizaciones como la ESN Torino (Erasmus Student Network), la cual recomiendo ya que la inscripción no es cara (10€ para todo el año), y a parte de todas las actividades que se organizan, existen numerosos descuentos para viajar o entrar a diversos sitios.

En general mi experiencia en Turín ha sido de un 11 sobre 10 sin lugar a duda. Estoy seguro de que un Erasmus, cualquiera que sea su ciudad de destino la convertirá en su nuevo hogar y disfrutará muchísimo, pero yo volvería a repetir con mi ciudad por muchos otros motivos que descubriréis cuando lleguéis allí (a parte del muy breve resumen hecho anteriormente).

Segundo Moreno Torres (2017/2018)